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"ロータリーを通じて、世界理解と平和を"１９８１８２R.|会長スタンレーＥ､マツキヤフリー

第１７７回例会５６年１２月２４日第１８９号伊藤会長テーマ身近かな奉仕に誠を尽そう̅、
〆

出 席 報 告 司 毒 I j S A A 宮 沢 重 徳

欠 席 者
池田、松本(忠)、竹本、竹之内

次週予定
「年頭にあたり」

会長あいさつ
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< 委 員 会 報 告 〉
国 際 奉 仕 委 員 長 有 沢 昭 二 君

先般来皆様にお願いした世界社会奉仕の募金で
すが目標額が達成しましたので報告致します。
金額は合計101600円で早速地区の方にお送り致
しました皆様のご協力に感謝致します。

親 睦 活 動 委 員 長 伊 藤 英 夫 君
①先日の二クラブ合同例会には皆様のご協力によ
り盛会に出来ましたので厚くお礼申し上げます。

②先日のゴルフコンペの結果は優勝、猪熊会員、
２位、郡司会員、５位、三浦会員でした。

⑤お祝いの方々をご紹介致します◎
御夫人お誕生日、中西功君、多恵子夫人

（１２月２４日）
創業記念日鈴木久次郎君（１２月２５日）
１９８１～８２年度半期実績報告書

幹 事 辻 国 明 君
新たに１９８１～８２ロータリー年度を迎へ同時
に伊藤会長共々幹事に就任してからやつと半期が
終ろうとしている。マラソンで云う折り返し,点に
さしかかった訳でございますが、この間不慣れな

幹事役をなんとかこなすようになれたのも会員皆

トビ皇ゞジタ．-１／
宮田貞之君（綾瀬）、石井義久君、安藤忠男君、

星幸男君、上田稔君、矢口禎男君、柴田信一君、

佐々木和夫君、（大和）

会 長 報 告 会 長 伊 藤 正 男 君

①二クラブ合同例会には多数のご出席を頂き、特
にご夫人と親睦委員のご協力に感謝申し上げますｂ

②神奈ｊｌｌ県ろうあ福祉協議会から感謝状が参って
おりますので回覧いたします。

⑤ロータリー青少年指導者養成セミナーへの推せ
んについてガバナーから手紙が参っております

ので回覧いたします。

④大和中央ライオンズクラブの10周年記念に寺田

副会長が出席し、その礼状が参っておりますの
で回覧いたします。

< 幹 : 事 報 告 〉 幹 事 辻 国 明 君
①最終例会は５１日を１２月２６日18時よりこの例会場
で行いますので間違いないように願います。

②来年早々には下半期の会費を納入して下さい。

⑤来年１月９日クラブ協議会を18時３０分より新年

会を兼ねて鮒忠さんで行います。会費は4000円
ですので全員のご出席を願います。
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様方のご支援ご協力により無事新年を迎へる喜び

に対し心から感謝申し上げます。

幹事と云う仕事は理屈では解りません、非常に

苦盧する事柄が多発してきます。
その諸問題等をなんとか無我夢中にこなしてく

る内に半期が終ろうとしております。振りかえて

みますと、この前期は非常に実のあった半期であ

ったと感じて居ります。後期はもう少し余裕をも

って、ゆとりのあるクラブ運営を目指してゆきた

いと思って居ります。どう云う結果になるか誠行

錯誤の連続でございますので最後まで一生懸命や

りますのでどうか宜しくご協力の程お願い致します。

では恒例にしたがい１９８１～８２年度の実績

報告を述べたいと思います。
１.今年度の運営方針と課題

現代の科学技術の進歩、特に最近世の中は猫も、

杓子も口を開けばコンピュータだ、OAだ、ロボ
ットだ、等々枚挙にいとまないほどで、その応接

に追い回されているのが大方の現状のようです。

又、これらを採用することによって、合理化及び

原低の製品が出来ることも事実である。しかし

その逆の面もあるのではなかろうか、機械化が進

むにつれ全ての社会的空間はコンピューターだら

けになるのも、そう遠いものではないと思われま

す。そこで一番人間として危愼の念を抱くのは、
だんだん失われてゆく、やさしい心、思いやりの

心、善き生きる奉仕の心、そんな心をもう一度、
咽身近かな奉仕に誠を尽そう〃を会員相互の親睦

の輪を柱に実践できる喜びを更に深めて行くこと

が最も大切と、クラブターゲットに会長が掲げら

れた訳です。そして一人一人の地域社会へ多くの

奉仕活動を積み重ねてゆき、その結果が、現、

RI会長のテーマでもある通り、「WOLD、Ｕ

N D E R S TA N D I N G 、 A N D 、 P E A C E 、

THROUGH、ROTARY」への基礎固めに

心がけようという方針のもとに、
内部的には全会員の協力による質の高い会員増

強の推進とロータリー精神の基本に忠実であるこ

とを踏まへて勉学に努めること。

外部的にはイント､シナ定住者、中国人留学生、

研修生等の問題に取りくみ、国際理解と親善の実

を挙げをことを重点とし、そして、全般的にはク

ラブの基礎も一応固まったが、もう一度原点に立

ち返って会員相互の親睦を一層深め、ロータリア
ンとしての心と心の触れ合いを、大切にして更に

内部充実を図ってゆくことを課題にしてきた訳で

ありますcそしてその総合力を、来たるＩ、Ｇ、Ｆ

に発揮され是非とも実りの多い成果が求められま

すことが、我々大和中RCに課せられた使命と思
います。どうかよろしくお願いします。

２.半期の実績について

こうした方針、課題のもとに半期の実績を顧みて

みますと、四大奉仕に分れた各部門が着実にその

成果を挙げつつあります。これは自主的で積極的
な活動に因ることと、思いやりのある会員の協力

体制が如実に発揮された結果の賜物であると同慶

に堪えないしだいでございます。

まず第一の課題について見てみますと、会員増

強は半期で３名を達成するという期待通りの成果
を挙げました。これによりクラブの財政が昨年度

より引き続き安定軌道に乗ってきております。又、

ｲ可よりも素晴しいことば、入会をされた、橋本会

員、福本会員、松崎会員、がいずれも各界で立派

な業績を挙げて居られる所の真面目で有能な方々

ばかりであるということでございます。我々のク

ラブが中堅クラブへの位置づけてゆく上には、こ

の新しい生きの良い血の導入こそはなくてならな

い浄化剤であり、活力剤であると確信致します．

どうか入会された方には一日も早くクラブに融け

こまれて、楽しいクラブ作りに御協力をいただき

たいと思います。会員増強委員会の皆様、会員各

位の御努力に心から感謝すると同時に増々の増強活

動に励げまれますよう御願い申し上げますｃ

次にロータリーの基本概念の勉学についてであ

りますが．これは情報委員会の絶大な御尽力によ

りまして炉辺会合や新会員を迎えての勉強会を着
々と開催して頂き、親睦の和の上に「良識あるロ
ータリアンを求めて」を熱心な討論が繰り返され

ているのでございます。今後も「ロータリーに入

ることは容易だが良識あるロータリアンになるこ

へ

（一



とは難しい」という提言を念頭に常にロータリ
ーのルールを学び、それらをささえる「心」

を更に研いてゆきたいと存じます。

次には国際理解と親善の実を挙げることについ
てですが、昨年度より引継がれた大和定住センタ
ーへの支援の反響がありました。当地区ガバナー

より、地区社会奉仕委員長宛再調査の要請がださ

れたそうです。一クラブの事業を越えたもので当

然地区レベルで検討すべきものと判断されたから
です。これらを実に適確な対処をされた前国際奉

仕委員会と、全会員のご支援ご協力の賜物である

と深く感謝すると同時に当クラブの誉りうる継続

事業を更に高めてゆくものと確信するものです。

更にクラブ全般的な面についてはガバナーの公

式訪問時のお話の内容やRIからの報告等でも明

らかな様に、４年目の未だ新しいクラブにしては

総ゆる面で素晴しい活躍をしており、申し分のな
い評価を頂いて居り、本当にありがたいことだと

思っております。例えばｓ、Ａ、Ａの真面目でき
ちんとした進行ぶり、話題と記録性に富んだ会報

作り、例会や家族会或いは合同例会等での親睦委

員会の知的とユニークさを持った頼もしい大ﾉ、ツ
スル振り、間違いのないようにと絶えず気を配っ

て下さるう°ログラム委員会のお骨折り、ポール/、

リスフエロー、細野会員、竹之内会員、保田会員、

計る名、準フエロー、新規含めて10名と早々に目

標を達成したロータリー財団の御努力、あるいは

例年にない寄附攻勢を見事なタズナさばきで見事

な実績を出されている社会奉仕委員会の活躍ぶり、

終始楽しく半期実績額７５０，０００をあげたスマ
イルの活躍等数え上げれば枚挙にいとまのない程
の活気に満ちた半期であったと本当に皆さんの御

協力に頭の下がる思いでございます。

出席の成績の方も一回を除いて１００％を維持

する快調さでございます。ちなみに半期の平均出

席率は９９，９２％になりますがいよいよ出席委

員会の御努力が報われて来たといってよいと思い

ます。

更にゲスト、ビジターの来訪数も半期で284名

を数え、地区大会、ガバナー訪問、家族会、合同

例会等の行事に於いては殆んどの方々がご出席下
さることは本当にうれしい限りでした。

今年度もゴルフ同好会が大変な親睦の役目を果
しており、これに夫人料理教室も開かれ、その手

料理の成果をソフトボール大会に提供していただ
き、当クラブのハッスル振りは若きししを思わせ
る活躍で楽しい一時でした。改めてご夫人、関係

者の方々に厚く御礼申し上げます。
以上概略を申し上げましたが、各委員会毎に細
かく申し上げれば本当に枚挙にいとまがございま

せん。各委員会共これから後期が残って居る訳で
して、又後期に重点をおかれている委員会も多々

あると思いますが、是非共目標達成にご努力を賜
わります様お願い申し上げます。

又、来たる３月６日は、当クラブがホスト役に
なり第６分区１．G･Fを開催されますが、す
でに１．Ｇ．Ｆ実行委員長のもとで準備会が開か
れ、ある程度の案がまとまり、先日リーダーのガ
バナーノミニーからも頑張るよう激励を受け深く

感銘を受けました．どうか実行委員長を中心に、
全会員一丸と成って、大成功に終るようご協力の
方よろしくお願いする次第です。
いずれに致しましてもいよいよ次年度の理事役

員の顔ぶれも決まり、次年度の計画の準備もぼつ
ぼつという所ですが、結局の所、この次年度の計

画も後期の活動の集大成の上に組まれてゆく訳で
ございますので、どうか会員各位におかれまして

はクラブ活動計画書に基づき、心おきなく後期の

活動を推進して頂き有終の美を飾って下さるよう
お願い申し上げます。幹事と致しましても会長を

助け、事務局の御援助を頂き、一生懸命に皆様へ
の側面的御支援をしゆく決意でございます。

尚１月９日には新年会を兼ねたクラブ協議会が
ございます。その時に後期の活動について追加、

訂正或いは御要望があれば、各委員会毎に発表を
して頂き、半期の仮決算もこの時にお配り致しま

すのでよろしくお願い致します。
以上簡単ですがこれを以って幹事の半期実績報

告に代えさせて頂きます。
最後に、会員皆様とご家族のご多幸とご健勝を

Ａ
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お祈り致します。ありがとうございました。

以 上

くスマイルボックス > f 副委員長伊藤宣男君
宮田君（綾瀬）今年も大変お世話になりました。

来年もどうぞよろしく。

星君（大和）本日もよろしく。

柴田君（大和）大変お世話になります。

石井(義)君（大和）今年度大変お世話になりまし
た。来年度は皆様よいお歳をお迎えられる

よう御祈り申し上げます。

矢口君（大和）またお世話になります。

上田君（大和）今年は度々お世話になりました。

佐々木君（大和）いつもお世話になります。

伊藤会長、辻幹事、当クラブホストの合同例会に
は会員家族多数ご出席を賜り心よりお礼申

し上げます。

中西君、愚妻の誕生日祝っていただき有難うござ
います。奇しくもキリストの誕生日と同じ

日です忘れたくても忘れられません。

鈴木君、創業記念祝有難うございます。１６年たっ
た今でも商販のむずかしさになやんでおり

ます。今後共よろしく。

有沢君、世界社会奉仕の基金の目標額達成しまし
た。皆様のご協力を感謝致します。

松本(三)君、先日のユニセフ募金には、石渡、猪

熊、各委員の協力に感謝して、ありがとう
ございました。

伊藤(英)君、先日の二クラブ合同例会には皆様の

御協力により大成功に出来ました。本当に

有難う御座居ました。委員の皆様ご苦労様
でしたｃ

細野君、伊藤会長、会社の事で大変御世話になり
ました。

合田君、楽しみの忘年会を所用の為欠席させてい

ただきます。

猪熊君、第１０回親睦ゴルフ会において、古馬が若

馬の中で大いに〔ガンバリ〕優勝させて頂

きました。次回も私をご用命下さると大変

有益ですのでどうぞ。

後藤君、先日のゴルフコンベで初めて６位入賞を

果しました。いよいよアンダーの優勝が目
の前に見えて来ましたのでぜひ来年は優勝

の後藤さんへ変身いたします。今から予告

のスマイルをしておきます。

伊藤(宣)君、私の弟の義理の母親が先日亀谷先生
の所に入院し、先生の手厚い看護のおかげ

で快方に向っています。大変有難うござい

ます。
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